

suggérées par la Sacrée Congrégation des Indulgences, afin de donner aux fidèles la facilité de faire de suite la sainte communion et en même temps pouvoir développer suffisamment durant le triduum les arguments que Sa Sainteté Pie X suggère dans le décret *Sacra Tridentina Synodus* pour obtenir la communion fréquente et quotidienne.

«Car il se tromperait lourdement le prédicateur qui dans un triduum eucharistique, au lieu de traiter principalement les points que le Saint-Père a indiqués comme les plus efficaces pour obtenir la communion fréquente et même quotidienne, traiterait d'autres sujets ou croirait pouvoir suppléer par de beaux discours sur le mystère eucharistique.

«Voici d'ailleurs la méthode que je propose et que j'ai pratiquée moi-même dans cette prédication.

«Le soir du jeudi, on explique clairement ce que c'est que le triduum eucharistique, d'après le lettre de la Sacrée Congrégation des Indulgences; on rappelle les faveurs spirituelles accordées à ceux qui le suivent et on exhorte les fidèles non seulement à venir nombreux, mais aussi à prier pour que le triduum produise de bons fruits.

«Le vendredi matin à l'heure la plus favorable, on célèbre la sainte messe durant laquelle on fait réciter le Rosaire, puis a lieu la seconde instruction qui ne doit pas durer plus de vingt minutes; on y commence à développer le premier argument suggéré par le Saint-Père dans le décret, à savoir que la communion fréquente et quotidienne est conforme aux désirs de Notre-Seigneur Jésus-Christ, ce qui se démontre par les paroles mêmes de Jésus: *Venite ad me omnes qui laboratis, etc. Desiderio desideravi hoc pascha manducare vobiscum antequam patiar.*

«Le soir, l'instruction peut être plus longue; on y continue le développement de l'instruction du matin, en l'illustrant, comme le veut le Pape, par la figure de la manne, rappelée par Notre-Seigneur lui-même, dans le discours de la promesse; par des considérations sur la matière choisie par Notre-Seigneur pour ce sacrement, c'est-à-dire le pain qui est précisément la nourriture quotidienne de tous et sur les paroles du *Pater: Panem nostrum quotidianum da nobis hodie*, montrant que ces pa-